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ABSTRAK 

 

ADITYA ROMDONI. 1908203231. “Strategi Pemasaran Pembiayaan Mitraguna 

Berkah Dalam Meningkatkan Market Share di Bank Syariah Indonesia KC 

Sisingamangaraja”. 2023. 

 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh strategi pemasaran pembiayaan 

Mitraguna Berkah di BSI KC Sisingamangaraja yang masih belum maksimal. 

Saat ini masih banyak para calon nasabah yang belum mengetahui syarat-syarat 

apa saja yang diperlukan dalam proses pengajuan produk pembiayaan Mitraguna 

Berkah, padahal dalam proses pengajuannya sudah bisa dilakukan secara offline 

maupun online. Maka diperlukan strategi pemasaran Mitraguna Berkah di BSI KC 

Sisingamangaraja yang dapat mempermudah dan menarik minat nasabah 

pembiayaan guna bisa meningkatkan market share nya. Penelitian ini bertujuan 

untuk mengetahui strategi pemasaran pembiayaan Mitraguna Berkah dan 

dampaknya dalam meningkatkan market share di BSI KC Sisingamangaraja. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan 

studi kasus dan jenis penelitian lapangan. Sumber data yang digunakan yaitu data 

sekunder dan data primer. Data yang dikumpulkan dengan cara observasi, 

wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu teknik 

analisis SWOT dan teknik triangulasi. 

Berdasarkan hasil penelitian, menyebutkan bahwa Strategi pemasaran 

produk pembiayaan Mitraguna Berkah di BSI KC Sisingamangaraja 

menggunakan strategi pemasaran STP dan marketing mix (bauran pemasaran). 

Prosuk pembiayaan ini berfokus pada nasabah payroll (penggajian) yang sudah 

luas sehingga dapat memudahkan dalam menargetkan sasaran promosi dan 

memberikan service excellent (pelayanan prima) sesuai dengan ketentuan dan 

aturan yang telah ditetapkan. Strategi pemasaran pembiayaan Mitraguna Berkah 

di BSI KC Sisingamangaraja berdampak pada peningkatan market share. 

Beberapa pihak terkait atau nasabah juga menjelaskan dengan persepektif masing 

masing mengenai produk pembiayaan Mitraguna Berkah yang kebanyakan 

menilai baik dan proses pengajuannya mudah, cepat dan pelayanannya nyaman. 

Namun ada beberapa pihak terkait juga yang menilai bahwa produk Mitraguna 

Berkah marginnya masih tergolong tinggi. Strategi pemasaran pembiayaan 

Mitraguna Berkah di BSI KC Sisingamangaraja masih terbilang cukup baik dan 

bisa meningkatkan jumlah nasabah serta meningkatkan market share nya yang 

mengalami kenaikan 0,28%. Produk Mitraguna Berkah mengalami peningkatan 2 

Miliar dari tahun 2021 setelah dilakukannya strategi pemasaran dengan baik.  

 

Kata Kunci: Strategi Pemasaran, Mitraguna Berkah, Market Share 

 
  



 
 

 
 

ABSTRACT 

 

ADITYA ROMDONI. 1908203231. “Marketing Strategy for Mitraguna Berkah 

Financing in Increasing Market Share at Bank Syariah Indonesia 

Sisingamangaraja Branch Office”. 2023. 

 

 

This research was motivated by Mitraguna Berkah's financing marketing 

strategy at the BSI Sisingamangaraja Branch Office which was still not optimal. 

Currently, there are still many prospective customers who do not know what 

conditions are needed in the process of applying for Mitraguna Berkah financing 

products, even though the application process can be done offline or online. 

Therefore, a marketing strategy for Mitraguna Berkah at the BSI 

Sisingamangaraja Branch Office is needed that can facilitate and attract 

financing customers to increase their market share. This study aims to determine 

the marketing strategy of Mitraguna Berkah financing and its impact on 

increasing market share at the BSI Sisingamangaraja Branch Office. 

This research uses qualitative research methods with a case study approach 

and different types of field research. The data sources used are secondary data 

and primary data. Data was collected by means of observation, interviews and 

documentation. The technical data analysis techniques used are SWOT analysis 

techniques and triangulation techniques. 

Based on the results of the research, it was stated that the marketing 

strategy for Mitraguna Berkah financing products at the BSI Sisingamangaraja 

Branch Office uses a STP marketing strategy and marketing mix. This financing 

program focuses on payroll customers who are already extensive so that it can 

make it easier to target promotional targets and provide excellent service in 

accordance with the provisions and rules that have been set. Mitraguna Berkah‟s 

financing marketing strategy at the BSI Sisingamangaraja Branch Office has an 

impact on increasing market share. Several related parties or customers also 

explained with their respective perspectives about Mitraguna Berkah financing 

products, most of which assessed that they were good and that the application 

process was easy, fast and the service was convenient. However, there are also 

several related parties who consider that Mitraguna Berkah‟s product margins 

are still relatively high. Mitraguna Berkah‟s financing marketing strategy at the 

BSI Sisingamangaraja Branch Office is still quite good and can increase the 

number of customers and increase its market share which has increased by 

0.28%. Mitraguna Berkah‟s products experienced an increase of $2 billion from 

2021 after a good marketing strategy. 

 

Keywords: Marketing Strategy, Mitraguna Berkah, Market Share 

 
  



 
 

 
 

 لولخص

 

فً زٌادة حصتها فً  متراغونا بركه"استراتٌجٌة التسوٌك لتموٌل . ١٣٢٣٠٢٩٠٩١ .أديتيا رومدوني

 .٠٢٠٩ ."سٌسٌنغامنغاراجاالسوق فً مكتب فرع بنن الشرٌعة فً إندونٌسٌا 

 
 

الدافع وراء هذا البحث هو استراتٌجٌة التسوٌك التموٌلً ل متراغونا بركه فً مكتب فرع بنن 
والذي لا ٌزال غٌر مثالً. فً الولت الحالً ، لا ٌزال هنان العدٌد   سٌسٌنغامنغاراجاالشرٌعة فً إندونٌسٌا 

طلب للحصول على منتجات من العملاء المحتملٌن الذٌن لا ٌعرفون الشروط المطلوبة فً عملٌة التمدم ب
تموٌل متراغونا بركه ، على الرغم من أن عملٌة التمدٌم ٌمكن أن تتم دون اتصال بالإنترنت أو عبر 
الإنترنت. لذلن ، هنان حاجة إلى استراتٌجٌة تسوٌمٌة ل متراغونا بركه فً مكتب فرع بنن الشرٌعة فً 

عملاء التموٌل لزٌادة حصتهم فً السوق. تهدف  والتً ٌمكن أن تسهل وتجذب سٌسٌنغامنغاراجاإندونٌسٌا 
 هذه الدراسة إلى تحدٌد الاستراتٌجٌة التسوٌمٌة لتموٌل

متراغونا بركه وأثرها فً زٌادة الحصة السولٌة فً مكتب فرع بنن الشرٌعة الإندونٌسً 
بحث المٌدانً. .ٌستخدم هذا البحث مناهج البحث النوعً مع منهج دراسة الحالة وأنواع السٌسٌنغامنغاراجا

مصادر البٌانات المستخدمة هً البٌانات الثانوٌة والبٌانات الأولٌة. البٌانات التً ٌتم جمعها عن طرٌك 
ت وتمنٌات -او-و-البٌانات الفنٌة المستخدمة هو تمنٌات تحلٌل س الملاحظة والممابلات والتوثٌك. تحلٌل

 التثلٌث.
ٌجٌة التسوٌك لمنتجات تموٌل متراغونا بركه فً المكتب واستنادا إلى نتائج الدراسة، ذكر أن استرات

ف والمزٌج -ت-تستخدم استراتٌجٌة تسوٌك س سٌسٌنغامنغاراجاالفرعً لمصرف الشرٌعة الإندونٌسٌة 
التسوٌمً )المزٌج التسوٌمً(. ٌركز هذا البرنامج التموٌلً على عملاء الرواتب الذٌن هم بالفعل على نطاق 

اف الأهداف التروٌجٌة وتمدٌم خدمة ممتازة وفما للأحكام والمواعد التً تم واسع بحٌث ٌسهل استهد
وضعها. استراتٌجٌة التسوٌك التموٌلً لشركة متراغونا بركه فً مكتب فرع بنن الشرٌعة فً إندونٌسٌا 

لها تأثٌر على زٌادة حصتها فً السوق. كما أوضح العدٌد من الأطراف أو العملاء ذوي  سٌسٌنغامنغاراجا
الصلة من وجهة نظرهم حول منتجات تموٌل متراغونا بركه ، والتً لدر معظمها أنها جٌدة وأن عملٌة 
التمدٌم كانت سهلة وسرٌعة وكانت الخدمة مرٌحة. ومع ذلن ، هنان أٌضا العدٌد من الأطراف ذات الصلة 

اتٌجٌة التسوٌك التموٌلً التً تعتبر أن هوامش منتج متراغونا بركه لا تزال مرتفعة نسبٌا. لا تزال استر
جٌدة جدا وٌمكنها زٌادة   سٌسٌنغامنغاراجالشركة متراغونا بركه فً مكتب فرع بنن الشرٌعة فً إندونٌسٌا 

٪. شهدت منتجات متراغونا بركه زٌادة ٨٢٫٠عدد العملاء وزٌادة حصتها فً السوق التً زادت بنسبة 
 ك جٌدة. بعد استراتٌجٌة تسو٢٫٨٫ٌملٌار عن العام  ٫لدرها 

 
 استراتٌجٌة التسوٌك، مٌتراغونا بركة، الحصة السولٌة الكلمات المفتاحية:
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